

Graine de champion de judo

Le Bonhomme picard mercredi

14.03.2001

T. Manfrin vise le top niveau

► Venu au judo à 6 ans pour se défouler, «pour la baston», selon son expression, Thomas Manfrin intégrait les règles et les valeurs de la discipline.

Et c'est tout naturellement qu'il dépensait sur le tapis son surplus d'énergie. Un surplus qui adjoit à ses qualités techniques faisait de lui un redoutable adversaire. Des combats, Thomas en a gagné dès son plus jeune âge, mais de tous, les deux derniers, une place de 3e aux championnats interregionaux et la place de second au tournoi national de Laval sont pour lui les plus importants. Car Thomas a pris conscience de dépasser aujourd'hui, les niveaux départementaux et régionaux (il est champion de l'Oise et de Picardie, minimes moins de 73 kg), il veut se situer au niveau national. Sa participation aux prochains championnats de France sera

un véritable test. Spectateur lors des championnats de France, du monde et des grands tournois internationaux, Thomas aimerait atteindre ce niveau.

Technique et tactique

«Il reste beaucoup de technique et de tactique pour parvenir à ce niveau. Il me faudra beaucoup travailler» souligne-t-il. Une prochaine rentrée au pôle espoirs d'Amiens ferait le bonheur du jeune champion clermontois, de Corinne Berjaud, son professeur à qui il a apporté un premier podium interregional et de ses parents (son père est président du judo clermontois) qui n'ont jamais cessé de l'encourager (voir en pages sports).

Thomas se hisse parmi les meilleurs

